



Protokollauszug aus der 10. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Kultur vom 29.10.2009

öffentlich

**Top 4 Gestaltung Köhler-Platz
09/SVV/0836
geändert beschlossen**

Herr Schultheiß bringt den Antrag ein und verweist darauf, dass der Beschluss der Stadtverordnetenversammlung vom September 2008, eine Neugestaltung des zukünftigen „Köhlerplatz“ einfordert.

Frau Walter weist darauf hin, dass die auf dem Platz stehende Litfasssäule die Sichtachse erheblich stört, weiter hält sie eine entsprechende Sicherung des auf dem Platz befindlichen Spielplatzes für notwendig.

Frau Schöneich sieht die Zuständigkeit für die Gestaltung des Platzes federführend bei dem Ausschuss für Stadtplanung und Bauen.

Herr Dr. Scharfenberg macht deutlich, dass die Zuständigkeit für Straßen- oder Platzbenennungen beim Kulturausschuss liegt und man dem Anliegen des Antrages folgen sollte.

Herr Dr. Przybilski schlägt vor, im Antragstext das Wort „Hinweisschild“ in „Hinweistafel“ zu ändern.

Frau Dr. Schröter stellt den geänderten Antrag zur Abstimmung.
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen

Am 9. November 2009 wird der in der Brandenburger Vorstadt gelegene „Zimmerplatz“ in „Köhlerplatz“ umbenannt.

In diesem Zusammenhang wird der Oberbürgermeister aufgefordert zu prüfen, welche Möglichkeiten der Um- bzw. Neugestaltung des Platzes durch die Landeshauptstadt Potsdam gegeben sind. Hierbei sollte auch ein touristisches Hinweistafel mit Informationen zur historischen Entwicklung des Platzes bis hin zum nun neuen Namensgeber eine Rolle spielen. Außerdem ist an das Aufstellen gut sichtbarer Spielplatzschilder zu denken sowie an eine kreativen Lösung für den ruhenden Verkehr an dieser Stelle.

Der Stadtverordnetenversammlung ist dazu in ihrer Sitzung im Dezember 2009 ein Prüfbericht vorzulegen.

Abstimmungsergebnis:

Zustimmung: 6

Ablehnung: /

Stimmenthaltung: /

